
 

Crise migratoire : "Nous avons besoin d'une
vraie politique publique d'accueil"
Crise migratoire : "Nous avons besoin d'une vraie politique publique d'accueil" : Un plan
d’urgence a été présenté par la maire de Paris pour faire face à l’afflux de réfugiés. Le centre
d'accueil situé Porte de la Chapelle a dépassé ses capacités et 1500 migrants campent
actuellement sur les trottoirs. Dr Françoise Sivignon, présidente de Médecins du Monde, invitée
sur franceinfo, salue l'initiative d'Anne Hidalgo, mais estime que l'effort doit être porté au niveau
national et appelle à "une refonte des systèmes de pilotages de l'action publique". Elle alerte
également sur le sort des 10 000 mineurs migrants, actuellement "en errance sur le territoire
français". franceinfo : Anne Hidalgo propose une loi pour favoriser l'accueil des migrants et une
répartition sur l'ensemble des territoires, est-ce nécessaire ? Françoise Sivignon: Ce qui était
nécessaire surtout, c'est de comprendre l'ampleur de tout ce qui se passe sur le territoire français
avec des gens qui vivent dans des conditions indignes. On réalise la faiblesse structurelle de la
politique d'accueil, de protection et d'intégration sur le territoire français. Le plan national qui doit
être annoncé la semaine prochaine par le ministre de l'Intérieur est très attendu. Nous regrettons
par ailleurs qu'il n'y ait pas eu de concertation avec la société civile car même si nous nous
réjouissons de l'annonce de Anne Hidalgo nous émettons une réserve. Nous sommes pour une
politique de l'accueil inconditionnel mais Anne Hidalgo parle de "migrants humanitaires". Ils sont
tous des "migrants humanitaires" il y a quelque chose à nuancer là.
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